
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 24.08.2011 F0133/11 
Absender 
Stadtrat Oliver Wendenkampf 

 

Fraktion SPD-Tierschutzpartei-future!  
Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 25.08.2011 
 
Kurztitel  
 
Zukünftige Nutzung des Gebäudes der ehemaligen KJFE Talente 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister:  
 
Nach meinem Kenntnistand gibt es ein Schreiben eines Magdeburger Bürgers das Gebäude 
der ehemaligen KJFE einem gemeinnützigen Nutzungszweck zuzuführen. Zu meinem 
großen Bedauern hat es bislang (seit etwas 6 Monaten) keine Reaktion seitens der 
Verwaltung auf dieses Schreiben des Bürgers (namentlich bekannt) gegeben. 
 
 
 
Ich frage sie daher, wann der betreffende Bürger mit einer Antwort rechnen kann ? 
 
 
Ich bitte um mündliche Beantwortung meiner Frage. 
 
 
 
Oliver Wendenkampf,  
Stadtrat 
 
 
 
 




